

Sanciones económicas a Rusia afectan a Alemania



La Habana, 14 dic (RHC) El Instituto de Economía Global de Kiel (IfW) indicó este 14 de diciembre que Alemania es la economía occidental más afectada por las sanciones que los líderes de la Unión Europea (UE) decidieron imponer contra Rusia.

El periódico Rheinische Post, publicó este jueves el resumen que recuerda que tales restricciones aparecieron relacionadas con el conflicto en Ucrania.

Reveló el documento que la nación europea perdió casi 40 por ciento de actividad comercial a raíz de las medidas.

Igualmente se conoció que Reino Unido perdió 7,9 por ciento, Francia 4,1 por ciento y Estados Unidos 0,6 por ciento.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** fechada en Berlín que según los cálculos del IfW, el valor mensual de las exportaciones alemanas es, de media, cerca de 618 millones de euros (727 millones de dólares), inferior desde que se aplicaron las sanciones.



Radio Habana Cuba